
8 Pièces

Réf. 85003978

13 780 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Située sur le bord de Mer dans le quartier recherché du Palm Beach à

Cannes, cet appartement style maison est présenté sur 3 niveaux, plus

un toit  terrasse faisant une 4ème étage avec une surface habitable de

512m2 et offrant une très belle vue panoramique sur la mer. La maison

est  composée  de  5  chambres,  2  salons,  2  cuisines,  un  bureau,

plusieurs  terrasses,  une  piscine  privative  ainsi  que  6  parkings/garages

en sous sol. La maison dispose d'un ascenseur privatif.

Located directly on the seafront in the sought-after neighbourhood of Palm Beach

in Cannes, this rare property is presented on 3 levels of living plus a roof top terrace

(making a 4th level), all with panoramic sea views. With a total of 512m2 of internal

living  space,  the  house  offers  5  ensuite  bedrooms,  an  office,  2  living  areas,  2

kitchens, a private pool, mulitple terraces, 6 parkings and direct lift access into the

property.

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES
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